

























ditarik dari ayat yang dibahas. 6) menerangkan makna dan maksud *shara'* yang terkandung dalam ayat yang bersangkutan.<sup>10</sup>

Sedangkan pendekatan penelitian dalam hadis pada analisis buku teks al-Qur'an-Hadis, peneliti menggunakan penelitian ḥadīth secara parsial. Penelitian secara parsial ini meliputi : menelusuri hadis-hadis yang terdapat pada buku teks al-Qur'an-Hadis yang tidak lengkap unsur-unsurnya dengan melakukan kegiatan *takhrīj al-ḥadīth*. Setelah itu diadakan penelitian *sanad* dan *matan*. Untuk melakukan kegiatan penelitian *sanad*, maka langkah-langkahnya adalah sebagai berikut : 1) menguji *kethīqahan* periwayat dalam *sanad*, 2) menguji persambungan *sanad* dan 3) penyimpulan penelitian *sanad*. Sedangkan penelitian *matan* meliputi : 1) menguji *shādh*-tidaknya *matan* hadis, 2) menguji *mu'allal* (cacat)-tidaknya *matan* hadis, 3) penyimpulan penelitian *matan*.<sup>11</sup>

### 3. Sumber Data

Sumber data pada penelitian ini dibedakan menjadi dua, yakni sumber data primer dan sekunder.<sup>12</sup> Sumber data primer dalam penelitian ini adalah buku teks al-Qur'an Hadis kurikulum 2013 kelas XI Madrasah Aliyah. Sedangkan sumber data sekundernya adalah kitab-kitab *tafsīr* dan hadis.

<sup>10</sup> Mahfudz Masduki, *Tafsīr al-Misbāh M. Quraish Shihab : Kajian atas Amsal al-Qur'an* (Yogyakarta : Pustaka Pelajar, 2012), 26.

<sup>11</sup> Mahmud al-Tahhan, *Taysīr Muṣṭalah al-Hadis* (t.t. : t.p., t.th.), 34.

<sup>12</sup> Hadar Nawawi dan Mimi Marthini, *Penelitian Terapan* (Yogyakarta : UGM Press, 1996), 216.





## H. Sitematika Pembahasan

Sistematika pembahasan yang digunakan oleh penulis secara bertahap mengikuti sistem sebagai berikut:

Bab Pertama : Bab ini menjelaskan latar belakang masalah, batasan masalah, rumusan masalah, tujuan penelitian, kegunaan penelitian, penelitian terdahulu dan metodologi penelitian.

Bab Kedua : Bab ini terdiri atas pembahasan tentang tinjauan umum buku teks, buku teks al-Qur'an Hadis kelas XI Madrasah Aliyah, al-Qur'an, hadis, keterkaitan al-Qur'an dan hadis dan *fiqh al-Qur'ān* dan *Hadīth*.

Bab Ketiga : Bab ini menjelaskan tentang deskripsi buku teks al-Qur'an Hadis kelas XI Madrasah Aliyah yang meliputi: profil buku teks al-Qur'an Hadis kelas XI Madrasah Aliyah, isi buku teks al-Qur'an Hadis kelas XI Madrasah Aliyah dan buku-buku sumber penyusunan buku teks al-Qur'an Hadis kelas XI Madrasah Aliyah.

Bab Keempat : Bab ini membahas analisis ayat-ayat al-Qur'an dan hadis-hadis pada buku teks al-Qur'an hadis kelas XI Madrasah Aliyah. Pada bab ini dipaparkan analisis parsial pada hadis-hadis yang terdapat pada buku teks al-Qur'an-Hadis. Analisis parsial ini terdiri atas : penelitian *sanad* yang berisi : redaksi hadis lengkap dengan *sanadnya*, bagan *sanadnya*, biografi para periwayat dalam *sanad*, menguji *kethiqahan* para periwayat, meguji persambungan *sanad* dan penyimpulan uji *sanad*. Langkah berikutnya dalam analisis parsial adalah penelitian *matan*, yang berisi :

